
ОТЧЕТ
депутата Думы города-курорта Железноводска Ставропольского края 

ПАСТЫРЕВОЙ ОЛЬГИ АНАТОЛЬЕВНЫ 
О работе по единому избирательному округу за 2023 год

Раздел 1. Работа с письмами
№
п/п

Ф.И.О, статус обратившегося, 
адрес

Краткое содержание обращения Результат рассмотрения

1 Пересада Сергей Содействие в передаче 
гуманитарной помощи членам 
СВО через МГО

Гуманитарная помощь 
была направлена по месту 
требования

2 Ковалева Н.П., пенсионерка, 
ул. Октябрьская, д.102 кв.98

Опасения жителей города, что 
инвесторами развития 
экономической зоны у г.Развалка 
станут китайцы

Зам .главы города 
сообщил, что в числе 
инвесторов китайских 
граждан нет

3 Лидия Красиленко, 
пенсионерка

Призвать собственника дома по 
ул.Семашко, 4 к ремонту дома и 
его реставрации

Предписания о 
приведении в порядок 
собственнику были 
направлены

Раздел 2. Прием избирателей
№
п/п

Ф.И.О, статус обратившегося, 
адрес

Краткое содержание обращения Результат рассмотрения

1 Соломенко Виктор 
Митрофанович, пенсионер, 
ул. Энгельса, 
д. 50, кв. 83

Помешает ли строительство у 
г.Развалка прежней добыче 
минеральных вод, не исчезнут ли 
источники

Получен ответ от 
администрации, что 
источники не повредят.

2 Бакулина Светлана, 
служащая, ул.Молодежная, 
33

Предложение создать центр 
отдыха перед зданием 
Грязелечебницы, 
отреставрировать фонтан, 
поставить качели

Стоит в плане ремонта на 
2023-2024 гг.

3 Лупик Вера, пенсионерка, 
ул.Октябрьская,д.102 кв.97

Отремонтировать ступеньки к 
Грязелечебнице, установить 
поручни

Стоит в плане ремонта на 
2023-2024 гг.

4 Софья Ларионова, 
ул.Октябрьская,

Убрать мусор в лесу и в 5 мкрн Нужна организация 
субботников

Раздел 3. Работа с наказами избирателей
№
п/п

Ф.И.О, статус, адрес 
обратившегося

Краткое содержание обращения Результат
рассмотрения

1 Луговской Вадим Юрьевич, 
ул.Проскурина, д.41 кв.8

Отремонтировать ступеньки от 
автобусной остановки «Дружба» к 
Водолечебнице

Стоит в плане ремонта 
на 2023-2024 гг.

2 Екатерина Дэнев, 
домохозяйка, ул. 
Строителей, 29

Сделать пандусы для колясок к 
рынку

Стоит в плане ремонта 
на 2024 гг.

Депутат Думы
города-курорта Железноводска 
Ставропольского края О.А.Пастырева


